

2022年8月2日

入曽地区周辺にお住いの狭山市議会議員 各位

入間小のケヤキを未来につなぐ会

代表 福住勇矢

事務局 狭山市水野 147-117

面談のお願い

ケヤキの陰がより一層濃くなる季節となりました。議員各位におかれましては、日々、議会運営や調査、行政監視にご尽力いただき、ありがとうございます。

さて、入間小学校跡地利活用事業について、事業用地のイオンリテール株式会社（イオン）への引き渡しが迫っています。この用地のケヤキの大木（ケヤキ）は伐根されることが決まっていますが、入間小卒業生の心のよりどころに留まらず、地域住民と百年余りの時間を共にした入曽の象徴であり、狭山市全体を見渡しても残すべき価値がある大切な名木です。そのため、現状での保存と活用を求める声が市民の間であることは皆様ご承知の通りと思います。

私たちは、ケヤキを残した状態でのイオン立地を目指して、市に事業の見直しを求めて各種の調査や働きかけを進めています。とりわけ、私たちの調査では、市のこれまでの行政プロセスに多くの問題点や不十分な点が確認されています。つきましては、市議会議員各位、特に入曽地区周辺にお住いの皆様に、これまでの議会での経過や対応、ご自身のご見解を至急お伺いしたく、下記の要領で面談を申し入れることとなりました。定例議会前でご多忙の折大変恐縮ですが、**8月8日（月）までに面談のご意思と面談可能な候補日時・場所**をご回答ください。面談の進行状況（面談を行った議員のお名前と日時、または面談を持てなかった議員のお名前）については随時 web サイト等で広報を行いたいと思っています。

過日ご報告いたしました通り、ケヤキの保存を求める署名は1万6千筆を超えるなど卒業生や市民の切実な声が届いています。また、一部自治会のご協力で署名の回覧が開始され街中ではポスターの掲示も始まっています。さらにはイオンからも申し出があり、入曽にお越しいただいて意見交換を行いました。これらの状況の変化に鑑み、面談に向けて前向きに検討くださいますようお願いいたします。

記

・面談要領

【日時】 2022年8月3日（水）から9月30日（金）のうち議員指定の1日、1時間程度

【場所】 議員控室等、議員指定の場所

【内容】 入間小跡地利活用事業におけるケヤキの取り扱いに関する市議会での議事経過と議員各位の見解の聴取

・回答方法

【締め切り】 8月8日（月）

【連絡先】 （1） 電話 050-3635-1920（代表 福住）/ []（面談調整担当 []/FAX可）

※ 面談についてのご意見ご質問は代表 福住まで、ご回答は調整担当 []までお願いします。

（2） Eメール keyakinomirai1920@gmail.com

以上